
436-3030要予約

日本共産党船橋市議団主催

会場 ： 中央公民館
時間 ： 午後１時～４時

労働相談も受けています

無料

弁護士が相談を受けます

 3月12日（木）
４月1５日（水）

　

西
船
橋
駅
か
ら
東
葉
勝
田
台
駅
を

結
ぶ
東
葉
高
速
鉄
道
は
、
千
葉
県
と

八
千
代
市
、
船
橋
市
が
約
８
割
を
出

資
し
て
運
行
す
る
「
第
３
セ
ク
タ
ー
」

鉄
道
で
す
。

　

鉄
道
の
建
設
は
、
当
時
の
日
本
鉄

道
建
設
公
団
（
現
在
の
「
鉄
道
建
設
・

運
輸
施
設
整
備
機
構
」
）
が
行
い
、
施

設
完
成
後
に
事
業
者
に
譲
渡
さ
れ
る

「
民
鉄
線
建
設
方
式
（
い
わ
ゆ
る
「
Ｐ

線
方
式
」
）
」
に
よ
っ
て
行
わ
れ
ま
し

た
。
そ
の
結
果
、
長
期
の
有
利
子
負

債
を
抱
え
て
開
業
す
る
こ
と
に
な
り

ま
し
た
。
平
成
８
年
度
（
１
９
９
６

年
）
に
開
業
し
た
当
時
の
負
債
額
は
、

約
３
０
０
０
億
円
で
、
そ
の
返
済
の

た
め
に
極
め
て
高
い
運
賃
設
定
と

な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。

　

し
か
し
、
平
成
22
年
度
（
２
０
１

０
年
）
か
ら
は
、
利
用
者
も
増
え
、

低
金
利
の
た
め
に
利
息
負
担
が
軽
減

し
た
こ
と
か
ら
、
９
期
連
続
の
黒
字

経
営
と
な
っ
て
い
ま
す
。
長
期
債
務

残
高
は
２
５
４
７
億
円
に
の
ぼ
り
ま

す
が
、
返
済
で
き
な
い
と
い
う
状
況

で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　

昨
年
度
決
算
で
は
純
利
期
は
25
億

円
を
上
回
り
、
借
金
も
返
せ
て
い
る

の
に
、
ど
う
し
て
運
賃
が
下
が
ら
な

い
の
で
し
ょ
う
か
。

  

黒
字
分
で
運
賃

　
　   

引
き
下
げ
を
！

　

東
葉
高
速
鉄
道
の
純
利
益
の
う
ち
、

20
億
円
は
、
長
期
有
利
子
負
債
の
繰

り
上
げ
償
還
に
使
わ
れ
て
し
ま
っ
て

い
ま
す
。
昨
年
に
引
き
続
き
、
２
０

２
０
年
度
も
20
億
円
の
繰
り
上
げ
償

還
を
行
い
ま
す
。
長
期
負
債
が
東
葉

高
速
鉄
道
の
経
営
を
不
安
定
に
し
て

い
る
か
ら
、
と
い
う
の
が
理
由
で
す

が
、
こ
ん
な
こ
と
を
続
け
て
い
れ
ば
、

い
つ
ま
で
た
っ
て
も
運
賃
は
下
が
り

ま
せ
ん
。

　

そ
も
そ
も
、
多
額
の
長
期
有
利
子

東
葉
高
速
鉄
道
の
運
賃
は

　
　
　

 

な
ぜ
下
が
ら
な
い
？

　

２
月
３
日
の
「
船
橋
市
国
民
健
康
保
険

運
営
協
議
会
」
で
、
２
０
２
０
年
度
の
国

民
健
康
保
険
料
の
値
上
げ
に
関
す
る
条
例

案
の
提
案
が
あ
り
ま
し
た
。
提
案
内
容

は
、
保
険
料
被
保
険
者
均
等
割
合
の
医
療

分
を
１
人
３
０
０
０
円
値
上
げ
す
る
と
言

う
も
の
で
す
。

船
橋
市
の
国
保

料
は
、
所
得
割

と
均
等
割
の
合

計
で
算
出
さ
れ

ま
す
。
均
等
割

は
医
療
・
後
期

高
齢
者
支
援
・

介
護
の
合
算
で

す
。
今
回
値
上

げ
と
な
る
均
等

割

の

医

療

分

は
、
所
得
の
な

い
産
ま
れ
た
ば

黒
字
な
の
に
！

負
債
を
抱
え
る
こ
と
に
な
っ
た
の
は
、

国
が
低
金
利
資
金
へ
の
借
り
換
え
を

認
め
な
か
っ
た
こ
と
が
主
な
要
因
で

す
。
負
債
が
東
葉
高
速
鉄
道
の
経
営

を
圧
迫
す
る
な
ら
、
国
の
責
任
で
解

消
す
べ
き
で
す
。

か
り
の
赤
ち
ゃ
ん
に
ま
で
か
か
っ
て
く
る

も
の
で
す
。

　

運
営
協
議
会
で
「
払
え
な
い
人
が
増
え

る
の
で
は
」
と
の
質
問
が
あ
り
ま
し
た

が
、
「
時
間
が
あ
っ
た
ら
回
答
を
も
ら
い

ま
し
ょ
う
」
と
司
会
者
が
市
の
回
答
を
求

め
ず
、
全
会
一
致
で
提
案
が
確
認
さ
れ
て

し
ま
い
ま
し
た
。
「
滞
納
者
か
ら
の
取
り

立
て
の
強
化
を
」
と
の
意
見
も
あ
り
、
協

議
会
が
市
長
の
応
援
団
で
構
成
さ
れ
て
い

る
こ
と
が
は
っ
き
り
し
ま
し
た
。

  
社
会
保
障
の
理
念
に

　
　   

反
す
る
「
行
革
」

　

市
は
２
０
１
８
年
度
か
ら
２
年
ご
と
に

12
年
か
け
て
、
段
階
的
に
保
険
料
を
値
上

げ
す
る
と
し
て
い
ま
す
。
こ
の
値
上
げ

も
、
市
の
「
行
財
政
改
革
」
に
盛
り
込
ま

れ
て
お
り
、
公
共
施
設
利
用
料
値
上
げ
に

続
き
、
こ
こ
で
も
受
益
者
負
担
の
適
正
化

を
持
ち
出
し
て
い

ま
す
。
国
民
健
康

保
険
は
社
会
保
障

制
度
の
根
幹
で
あ

る
国
民
皆
保
険
の

土
台
で
す
。
受
益

者
負
担
の
考
え
方

を
持
ち
込
む
こ
と

は
、
社
会
保
障
の

理
念
に
反
す
る
も
の
で
す
。

　

２
月
５
日
に
は
市
民
団
体
の
「
国
保
を

良
く
す
る
会
」
が
、
「
国
保
料
３
０
０
０

円
値
上
げ
撤
廃
」
を
船
橋
市
に
申
し
入
れ

ま
し
た
。
２
月
14
日
か
ら
３
月
議
会
が
開

催
さ
れ
ま
す
。
議
会
で
も
き
っ
ぱ
り
と
保

険
料
値
上
げ
中
止
を
求
め
て
い
き
ま
す
。

均等割額 現行 改正後

医療分 24,360 ）げ上値円0003（ 063,72

後期高齢者支援分 8,590 ）しな更変（ 095,8  

介護分 9,610 ）しな更変（ 016,9  

保険料被保険者均等割

　陸上自衛隊の輸送機オスプレイの木更津駐屯地への暫定

配備について、昨年１２月に木更津市の渡辺芳邦市長が、

配備期間は「５年以内とする」ことで受け入れ容認を表明。

防衛省によれば、本年６～７月にも配備が始まる見通しで

す。そうでなければ、習志野演習場で日常的な訓練が想定

され本市に影響します。

　１月２２日に行った防衛省からの聞き取りでは、納入が予

定されているオスプレイの機体が日本に到着した場合、最終

到着場所や木更津までの搬入方法やルートについて、「具体

的になっていない。」と明らかにしませんでした。こうした情

報も含めて、関係自治体には情報を公開すべきです。

　日本共産党船橋市議団では、副市長への申し入れ、防衛

省への申し入れ、暫定配備に反対する市民団体の宣伝・署

名活動に参加しています。

　千葉県内では２０００人規模での県民集会が開かれるな

ど、様々な団体・市民と野党・無所属議員との協力・共同

が広がってきています。日本共産党は、引き続き、協力・

共同に力を尽くします。

オスプレイはいらない！ 千葉県内で共同が広がる
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日本共産党船橋市議団 メール nk-fsd@guitar.ocn.ne.jp検　索

日本共産党国会議員団千葉事務所　043-302-2005

市 会 議 員

<市議団控室047-436-3030 FAX047-420-7201>

438-8647岩 井 友 子

422-5278金 沢 和 子 432-9317松 崎 さ ち

4０４-２０３９坂 井 洋 介

769-7271神子そよ子

◆市民と野党の共闘で、野党連合政権を実現 ！

国
民
健
康
保
険
料
の
値
上
げ

行
革
第
二
弾
を 

３
月
議
会
に
提
案
？

行
革
第
二
弾
を 

３
月
議
会
に
提
案
？


